

16.09.2015 - 16:55 Uhr

Media Service: DKSH-Chef Jörg Wolle trennt sich von eigenen Aktien

Zürich (ots) -

Jörg Wolle, Chef der Handelsfirma DKSH, hat im März für über 23 Millionen Franken Aktien seiner Firma verkauft. Dies hat die «Handelszeitung» bei der Analyse von Daten der Börsenorganisation Six herausgefunden. Topmanager Wolle erhielt für seine Aktien im Schnitt 77.50 Franken. Dazu hat er sich im richtigen Moment entschieden. Seit dem Verkauf ist der Kurs von DKSH auf rund 60 Franken eingebrochen.

Das Wolle-Akteinpaket wäre heute somit 5 Millionen weniger wert. Die Situation in Asien mit Chinas Schwäche und der Terror-Angst im Kernmarkt Thailand setzt der DKSH-Aktie zu. Diverse Analysten empfehlen den Titel derzeit nicht zum Kauf.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 043 444 57 77

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100777873> abgerufen werden.